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   クラブ会長 山田 芳之 

主題 ： もう一度、持続可能なクラブ運営と活性化を目指そう！ 
Let's move toward sustainable club management and revitalization! Once more. 

クラブ役員及び各委員長 

会長 山田芳之 メネット会長 時任かな子 

副会長 湯田裕憲 地域奉仕・環境委員長 森博之 

〃 上村眞智子 ＥＭＣ委員長 時任幸四郎 

書記 小重千代美 Ｙサ・ユース委員長 蠣原郁子 

〃 小堀鈴代 ファンド委員長 中山順博 

〃 田中智子 交流委員長 上村眞智子 

〃 湯田裕憲 ドライバー委員長 前田香代子 

会計 堀川和幸 ウェルネス委員長 金澤知徳 

〃 古閑恵子 広報・ブリテン委員長 上野雄大 

〃 野村憲一 担当主事 加藤泰文 

監事・会計監査 由富章子 直前会長 中山順博 
          

９月例会記録 ニコニコファンド 

在籍会員数 30 名 メネット 3 名 
９月例会 \11,340 

例会出席 21 名 ゲスト 3 名 

メーキャップ  ビジター １名 
累計 \36,378 

出席率 70.0％ コメット  

～L.L.ジェーンズとジェーンズ邸～ 
L.L.ジェーンズは熊本洋学校教師として、熊本バンド

のメンバーをはじめ、多くの優秀な若者を世に送り出し
ました。ジェーンズワイズメンズクラブは、ジェーンズ
の献身的な奉仕の業と功績に敬意を表し、その名を冠に
戴いた社会奉仕団体です。 
2016年の熊本地震で全壊したジェーンズ邸は、2022年

に水前寺江津湖公園へ移転して復元整備されました。 

国 際 会 長 主 題  “Let Your Light Shine “ 
輝かそう、あなたの光を ／Urlik Lauridsen（Denmark） 

アジア太平洋地域会長主題  “Be the light for change “ 
変革のための光となろう ／利根川恵子（東日本区・川越クラブ） 

西 日 本 区 理 事 主 題  “Let’s illuminate the light of hope for the future “ 
未来に灯そう希望の光り ／深谷聡（名古屋クラブ） 

九 州 部 部 長 主 題  “Let’s take off naw  Wind blow from Kyushu” 
今こそ動き出そう 九州から風を ／中西賢一（熊本にしクラブ） 

NO.500 

      

   

日時：2023年10月10日（火） 

  会場：ホテルキャッスル 
司会：安武洋一郎ワイズ 

 
１ 開会宣言・点鐘      山田会長 

２ 「いざたて」       全員 

３ 会長挨拶         山田会長 

４ ゲスト・ビジター紹介 

５ ハッピーバースデー＆アニバーサリー 

６ 入会式          多久和扶路子さん 

         スポンサー：上村眞智子ワイズ 

  立ち合い人：九州部部長 中西賢一ワイズ 

〃 EMC主査 岩本守弘ワイズ 

〃 国際・交流主査 中山順博ワイズ 

 

７ 食前感謝         加藤担当主事 

  ～食事・諸報告～ 

８ 卓話 

演題「走ったら 運が動き出す！」 

講師 守田富男ワイズ（八代クラブ） 

９ 「なごりはつきねど」   全員 

１０ 閉会宣言・点鐘      山田会長 

 

＜ハッピーバースデー＞ 

蠣原郁子   ６日  小川祐一郎 １４日 

田中智子  ２９日 

 

＜ハッピーアニバーサリー＞  

池田順一・和子 １０日 

CHARTERED 1987 

１０月強化月間 AＳＦ 
ＹＭＣＡの歴史を学び、使命を理解し、ワイズの意義を再

考しましょう。私たちはもっと仲良くなれる！  

吉田 由美 Ｙサ・ユース事業主任（大阪なかのしま） 

 

 

 

 
加藤 泰文  

マタイによる福音書 18 章 12 節～14 節 
ある人が羊を百匹持っていて、その一匹が迷い出た

とすれば、九十九匹を山に残しておいて、迷い出た一
匹を捜しに行かないだろうか。はっきり言っておく
が、もし、それを見つけたら、迷わずにいた九十九匹
より、その一匹のことを喜ぶだろう。そのように、こ
れらの小さな者が一人でも滅びることは、あなたがた
の天の父の御心ではない。 

 

日々学生の皆さんとのかかわりの中で、時として自
分自身と向き合う機会をいただきます。 
授業を行う中で、学生は聴くのが当たり前、という

気分になって、私が面白くない授業をしていても、聴
いていない学生を平気で注意するということも起こっ
たりする。わからないから授業を受ける、間違うから
こそ学びにつながるところが学校と理解していても、
つい自身のエゴで、聞いていない方が良くないと決め
つけてしまう自分がいます。自分自身を羊飼いに置き
換え、自分だけが大きい者という、傲慢な勘違いをし
てしまう自分がいます。迷い出た羊（小さきもの）が
何を想い、何に不安を抱いているのか、小さきものに
寄り添い、小さきものの安心や喜びを支えていくこと
が、ひいては残された 99 匹の羊にも伝わっていくの
ではないでしょうか。 

今月の聖句  
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         第３7 代会長 

        山田 芳之 

 

◇主題 

         もう一度。 

          持続可能なクラブ運営と  

          活性化を目指そう！ 

 

10 月になってもなお暑い日が続き、全国的にはあ

ちこちで記録更新のニュースが流れています。また

新型コロナに加えてインフルエンザもこの時期に増

加しており、一体どうなってしまうのかと不安で仕

方ありません。更には、物価高と円安。物価はこの 2、

30 年間ほとんど変わることなく、逆に百均等の普及

で生活費の負担感はなかったのですが、ここへ来て

あらゆる値上げラッシュには閉口しています。この

10 月にも５千品目弱の商品の値上げがありました。

また円安は数回の為替介入にも関わらず、どんどん

進行しています。噂では海外で家族４人でラーメン

を食べに行くと 2 万円ほどかかるとのこと、恐ろし

い時代に突入しています。 

9 月 13 日にＹＭＣＡの留学生 113 名が応募し

てスピーチコンテストが行われました。会長として

審査員を頼まれましたが、蠣原ワイズにお願いしま

した。蠣原ワイズ大変お世話になりました。優勝者は

ネパールからの可愛い留学生でしたが、ジェーンズ

クラブは彼らの生活のサポートを決めたばかりです。

食料等の支援だけでなく、コミュニケーション、居場

所の確保等を考えています。留学生が欲する支援ニ

ーズの第一位は日本語のコミュニケーションだとの

こと、それを計画中です。ポトラックパブなるものを

覚えておられる方も多いと思いますが、すでに他界

された田嶌ワイズが積極的に関わられていたこのパ

ブらしきものを想定しています。 

さて本日は、先月の例会で楽しい卓話をいただい

た多久和様の入会式があります。今後の目覚ましい

ご活躍を期待しています、と言うとご本人にはプレ

ッシャーです。ワイズライフの基本は当人の喜びで

あり、楽しさです。まずは仲間になって一緒に楽しみ

ましょう。 

10 月例会の卓話は八代クラブの守田ワイズにお

願いしました。守田ワイズはリタイア以降、逆に忙し

くなったと言われる通り、文武両道で大忙しの日々

を送られています。見習うべき習慣や考え方が必ず

見つかると思います。最後までごゆっくり楽しまれ

てください。 

 

 

前田 香代子 
9 月 15日、16 日に韓国デジョン市で開催されたエ

リア大会へ。スタートから波乱万丈でした。 

同行するはずの○○ワイズが、出発 3 日前にコロナ

に感染した、との連絡が来て、ひとり旅が決定!! 

まずは、関空からインチョン空港へ。今年 3 月にも

韓国に行っていたので、ここまでは余裕。空港で香港か

ら参加のワイズメンと合流。まずはそこでひとつ目の

事件発生。 

香港メンバーに気を遣っているうちに、スマホをト

イレに忘れる、という失態。直後に気が付いて、事なき

を得たものの、今は財布よりスマホ。すべての情報が詰

め込まれた命の次に大事なものです。 

紆余曲折があり、やっとホテルに到着したもののス

ーツケースを開く間もなく、韓国エリア会長に夕食に

招かれていたので、タクシー飛ばして会場へ。 

相当皆さんをお待たせしたらしく、ちょっと冷たい雰

囲気が…💦  

私が悪いんじゃないんだけ

どな～、とブツブツ。国際会長

はじめ、VIP もフライトのトラ

ブルで到着できず、結局、私た

ちがVIP扱いになったわけで、

まあ何というかラッキーなん

だけど。おとなしく豪華な料理をいただきました。 

いよいよ大会当日。公式では 600 名とかの参加者数。

ここも VIP 席で、どう見てもスーツケースには入らな

い贈り物を壇上でいただいた。 

大会はノンストップで続き、休憩は勝手に取る、スタ

イル。理事だけでも 10 人以上いるので、報告は延々

と… 

途中、退屈でしょうから、と

音楽パフォーマンスが入れら

れたり、時間がないから、報告

が打ち切られたり、韓国イケメ

ン歌手のステージには、女性た

ちが群がり… ま、珍しいこと

がたくさんありました。 

初日が終わる頃、IBC であるセジョンウイメンズク

ラブの方々をやっと発見して証拠写真を撮りました。 

皆さん、お元気そうで、ジェーンズの方々にくれぐれも

宜しくと言われ（たぶん）てました。 

 

大会終了後がまた大変。交通ストライキと重なり、列

車が大幅にキャンセルされていて、それは事前にわか

っていたのでバスを予約済。デジョンからインチョン

まで 2時間半。乗ってれば着くからと安心していたら、

予想外、空港ではなく街中のバスセンターが終点。 

会長通信 韓国エリア大会に参加して 
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そこからどうやって空港

へ？雨は降り出し、私はひと

り。覚悟してタクシー待ちの

列に並んで、言葉の通じない

ドライバーさんとアプリで会

話。やっとの思いで空港到着。

滞在中、あまりお金を使うこ

ともなかったけども、唯一、このタクシー代が散財でし

た。 

 

ともあれ、無事に関空に着いた時は疲れもピーク。

22 時過ぎなので空港から 3 分の日航ホテルに宿泊。

10 分以上歩いたけどね。 

2 日間ほぼノンアルで過ごした反動で、コンビニ 2

軒渡り歩き、缶ビールとワイン、つまみを買い込みホテ

ルで一人乾杯しました。 

いや～久しぶりに一人旅を満喫、とはいかない 4 日

間でしたが、楽しゅうございました。 

감사합니다    カムサハムニダ 

 

 

 
 

書記：小重 千代美 
日時：2023年 9月 22日（金） 19：00～21：00               
場所：YMCA 本館 ＆ ZOOM  （ハイブリッド） 
出席者：山田会長、湯田、小堀、時任、時任メネット、

古閑、前田、蠣原、上村、吉本、千代盛、小重、
加藤担当主事  計 13名 

                                     
【連絡報告】 
１ ９月例会 9/12（火） 
 出席者：メン（21名）メネット（3名） 

ゲスト（3名）ビジター（1 名） 計 28名 
ホテル観光課 2 年金丸翔海君からアジアユース

コンポケーションの報告。多久和扶路子氏の卓話で
は、生まれ年での方位風水で盛り上がった。 

２ 九州部部会 9/2（土） 
第 2 回評議会と併せて ANA クラウンプラザホ

テルニュースカイで開催され、部長、各会長、各主
査の活動報告・発表が行われ、その後懇親会が行わ
れた。世代の若返りを感じた。 

３ 他部部会（京都部） 9/ 17（日） 
メネットの集いの講演「子宮頸がん」では多くの

男性メンの参加、関心もあり盛況で懇親会も賑わっ
た。 

４ 留学生スピーチ大会 9/13（水） 
国際交流会館で開催され、元気な学生さん達約

100 人参加。上級生の方が採点が高く、話し合いで
１・２・３位・努力賞を決定。 

民族衣装を着ている学
生さん達も居て場が華やか
に成り、楽しいスピーチコ
ンテストだった。 
※次号で詳細報告予定 

  
【行事確認】 
 レジメの通り。 

 
【協議・承認】 
1 10 月例会について（承認） 

入会式：多久和扶路子氏 
卓話者：守田富男ワイズ（八代クラブ） 

  11月例会について（承認） 
熊本市文化創造部長の田島氏を講師にジェーンズ

邸の震災復旧などについて卓話。 
EMC2００％例会は別途計画する。（候補者：杉嶌

ミカさん） 
２ 今期からの地域奉仕事業・Y サ事業の検討につい

て（継続審議） 
[ぷらっとほーむ」には金銭的な支援を考える。守

田ワイズ（八代クラブ）とも情報を共有する。 
留学生支援についてはニーズ把握のため加藤担当

主事に情報収集を依頼する。 
学生側の自己紹介と支援団体としてのワイズメン

ズクラブを周知して相互理解を深め、コミュニケー
ション作りとして茶話会等を企画。 
お土産を用意。（生活必需なお米等） 

３ DBC について                      
12/2, 3（土日）の日程で別紙提案の通り。 
12/2 日（土）京都 TOBE、沖縄クラブとの合同

例会への参加を計画中。 
※沖縄クラブは京都部の為トライアングル不可 

４ IBC について 
台湾の 2 クラブが九州のクラブと IBC 締結の意

向有。うち台北基隆クラブは姉妹都市の八代市へ
10 月に訪問予定で、八代クラブと打ち合わせ中。 

５ 2023-2024 決算について 
決算報告の監査も終了、決算内容は 8 月第二例会

で提出、承認済。 
６ 各部会への参加について 

10 月 9日（月・祝）中西部部会 
10 月 21日（土）びわこ部部会 
クラブで取りまとめて申し込むので、希望者は前

田ワイズに連絡、参加費用は自費。 
 

【その他】  
１ YMCA より 

おかげさまで、熊本 YMCA は創立 75 周年を迎
え、10/9 日（月・祝日）に記念礼拝、式典、講演
会並びに祝賀会を開催します。 

10/27 日（金）には建築科大同窓会を開催。 
11/5（日）前進祭を YMCA 本館にて開催、地域

の方々が参加出来るお祭りにしたい。 
（出展される方は火を使わない物販等でお願い致
します。） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
 
 
 

第２例会報告 

ワイズソング  
 
いざたて 

 １．いざたて 心あつくし 手を挙げ 誓いあらたに 

   われらの モットー守る ふさわしその名ワイズメン 

   絶えせず めあて望み この身を 捧げ尽くさん 

 ２．歌えば 心ひとつに ともがき ひろがり行きて 

   遠きも 近きも皆 捧げて 立つやワイズメン 

   栄と 誉れ豊か まことは 胸にあふれん 

 

なごりはつきねど 
  なごりはつきねど 集いは果てぬ 

  今日ひと日の幸 静かに思う  

  むーーーーーむーーーーー 

 

ＹＭＣＡの歌 
 １．若人の あつきいのりは 百年の歴史をつづる 
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司会 吉本 典子 
９月例会は卓話例会でした。 
８月にビジターとしてご参会いただいた多久和扶路子さまの卓話、テーマは「風水観光」

でいろんなボランティアをされており、特に風水のお話が大好きだそうでとても興味深く、
楽しいお話でした。 
最後には不眠症の方は枕の方位を変えるとよく眠れると、生まれた年でその方の枕の向

きや性格などを教えていただき盛り上がりました。私はまったく逆の方向で寝ていました
ので不眠症だったのかもしれません。10月には入会していただく事が決まりました。 
又、AYC（アジア太平洋地域ユースコンボケーション）に参加された金丸翔海様・中西海斗様 

お二人の報告があり、今回の発表はご自分の体験や AYC に参加して将来の目標が決まったことなど素晴らしい
発表でした。ビジターは県議会議員杉嶌ミカ様でした。 
いつもながら楽しい例会でしたが、多くのメネットの皆様が是非、例会に参加していただければ嬉しいです。 

９月例会報告  


